

Bern, 13. November 2014



Bundesamt für Justiz
3003 Bern

Vernehmlassung zur Genehmigung des Zusatzprotokolls 15 zur EMRK

Sehr geehrte Frau Bundesrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns für die Möglichkeit zur Stellungnahme, die wir gerne wie folgt wahrnehmen:

Die Bedeutung des Europäischen Gerichtshofs für Menschenrechte für die Rechtsstaatlichkeit in Europa und in der Schweiz kann nicht hoch genug eingeschätzt werden. Das einwandfreie Funktionieren des Gerichts ist für unsere Rechtsordnung essentiell. Die vorgeschlagenen Änderungen zielen darauf ab und sind dafür geeignet, die Funktionsweise des Gerichts zu verbessern. Die SP Schweiz unterstützt die Genehmigung des Protokolls deshalb vorbehaltlos.

Mit freundlichen Grüssen

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DER SCHWEIZ

Christian Levrat
Präsident

Carsten Schmidt
Politischer Fachsekretär